CARLOS ROBLES PIQUER



Actualmente es Presidente de la Fundación Cultural "Cánovas del Castillo", miembro titular del Club de Roma, Vicepresidente de EUROFORES, Vicepresidente de la Fundación Robert Sehuman y otros altos cargos.

En su larga vida de servicio público, significamos su etapa de Embajador en Libia, en Italia y otros países. Ha sido Ministro de Educación, Secretario de Estado de Exteriores, Director General de Radio Televisión

Española, etc.

Ha publicado diversos tratados y libros de ensayo, habiendo alcanzado gran popularidad sus colaboraciones en el Diario ABC, especialmente los referidos a la Comunidad Europea.

Entre sus muchas condecoraciones, significamos las Grandes Cruces de Carlos III, del Mérito Civil y del Mérito Naval, así como la de la Orden de Alfonso X el Sabio.

Madrigallego de Oro al Mérito en el Servicio Público año 2002.